

# El PP rechaza en las Corts pedir al Gobierno agua del Xúquer para la Ribera

Los populares tumban una proposición de Compromís que exigía al Consell agilizar las obras de abastecimiento

23.05.2013 | 01:24

**CARLOS ALÓS ALZIRA** El PP en las Corts votó ayer en contra de una proposición que reclamaba una reserva de agua del Xúquer para el abastecimiento humano de la Ribera en el futuro plan de la demarcación, que se someterá a votación en breve. La proposición no de ley de Compromís reclamaba al Consell que solicite al Ministerio de Medio Ambiente la asignación de una concesión administrativa de las aguas del Xúquer para las poblaciones de la Ribera que permita garantizar la seguridad y la calidad del abastecimiento.

La proposición, que sí apoyaron el propio Compromís, PSOE y EU, reclamaba al Gobierno que el nuevo plan cumpla la Directiva marco del agua y recoja las necesidades de las poblaciones de la Ribera del Xúquer.

Además, durante el debate, el diputado del PP Andrés Ballester aseguró que las obras del plan de abastecimiento se encuentran ejecutadas al 50%. El dato, conocido en la mañana de ayer, causó sorpresa porque supone un retraso sobre las previsiones que ha lanzado en varias ocasiones el vicepresidente y consellera de Agua, José Císcar.

El dato ofrecido por el diputado, que hace unas semanas llegó a asegurar ante el pleno que los ribereños se estarían envenenando a gusto porque siguen votando mayoritariamente al PP, hace un flaco favor a los alcaldes del PP de la Ribera, especialmente a los de los municipios incluidos en el plan de abastecimiento, como Alzira, Carcaixent, Algemesí o Cullera, que esperan como agua de mayo las obras.

Con todo, lo que más llama la atención es que el diputado difunda justo el dato que menos favorece al PP. Porque obras como la potabilizadora están mucho más adelantadas que ese 50 %.